



Communiqué

L'ensemble de la Communauté Universitaire a été très sensibilisé par la situation d'un agent du Service de Logistique Générale (voir, sur Intranet, notre texte publié hier : « Délit d'honnêteté »).

Une délégation FERC-Sup CGT a rencontré aujourd'hui le Président de l'Université.

À la demande de cette délégation, le Président s'est engagé :

- **à reconsidérer la situation de cet agent dès à présent ;**
- **et à mettre tout en œuvre pour qu'il accède à un poste de titulaire dès la prochaine session de recrutement d'AST.**

La FERC-Sup CGT invite l'ensemble de la Communauté Universitaire à rester vigilante pour éviter que de telles situations ne se reproduisent.

Le jeudi 1^{er} décembre 2005.